



5C et ULIS travaillent ensemble à partir d'animaux hybrides

publié le 25/06/2019 - mis à jour le 26/06/2019

Jeudi 13 juin, les 5C sont allés présenter leurs animaux-walyses et leurs boîtes d'environnement aux élèves d'ULIS, puis des groupes se sont mis au travail pour imaginer une histoire dans laquelle plusieurs animaux hybrides cohabitaient. Ce fut l'occasion d'échanger des idées, d'écrire ensemble des textes étonnantes, qui prouvent qu'à plusieurs le résultat est valorisant...

Ces textes ont été ensuite saisis à l'ordinateur et illustrés.

Et lundi 24 juin, les 5C sont revenus lire ces textes à leurs camarades d'ULIS.

C'est de bon augure pour l'an prochain : un projet est déjà envisagé...

Portfolio



Document joint

 [textes_scannés \(PDF de 2.8 Mo\)](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.